
Ｒ５.９.１（金） 令和５年度 第１回 福岡県認知症医療センター飯塚記念病院 

認知症地域医療連携協議会 アンケート 回答結果 

［２７名・オブザーバー含む/４５名：回答率６０％］ 

本日はご多忙の中、福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院 認知症地域医療連携協議会にご参加いただき

ましてありがとうございました。今回の会議開催にあたり皆様には色々とご迷惑をおかけいたしました。 

今後とも、よりよい協議会を実施していく上で、参加者の皆様のお声を頂きたく、お手数ですがアンケートへ

のご協力、回答をお願い致します。今後共、ご支援の程、宜しくお願い致します。 

１.本日の認知症地域医療連携協議会について  ※該当する項目に☑をつけてください。   

とても満足 ９   満足 １８    やや不満 ０    不満 ０ 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・対面と ZOOM。どちらも利点があり、両方の利点を生かすことは難しい。 

選択は参加者の選択になるので。 

・チームオレンジは知っていたが、具体的な活動内容までは詳しく知らなかったので、今回の研修

は良いきっかけとなったと思います。 

・チームオレンジについて、県の説明や他市町の取り組みを知ることができてよかったです。 

・苅田町や嘉麻市のチームオレンジの詳しい現状を知る等ができて良かったです。 

・嘉麻市のチームオレンジの活動や取り組みについて内容はとても勉強になりました。 

・色んな取り組みをされている事がよくわかりました。 

・江頭様の進行がハッキリしていて、時間も守られていることに満足。 

・皆さんの懸命な取り組みがすばらしいです。 

・近隣町村だけでなく、苅田町の活動内容を知れて良かったです。 

・各市町の取り組みについて聞くことが出来てとてもよかったと思います。が出来れば飯塚市の 

 取り組みや方針などが聴きたかった。 

・とても参考になる事が多くありました。認知症本人だけではなく、家族と一緒に行動し支援する 

 ところが多くなったように思っています。 

・様々な研修会、当事者の話し等勉強になりました。 

・協議会で多くの参加者の方をみて、認知症の支援にこんなに力を入れてあるんだなと心強く思う。 

又、勉強になります。 

・他地区の取り組みを聞く事が出来、参考になりました。 

・他市町村の取り組みについて具体的に知ることができた。 

・初めて参加させてもらったが、認知症医療センターのことがよくわかった。 

・他の地域での取り組みや現状を発表して頂きありがとうございました。とても勉強になりました。 

 

２.本日の進行、内容について  ※該当する項目に☑をつけてください。          

とても満足 １４  満足 １２    やや不満 １    不満 ０ 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・配分された時間と大きな誤差もなく、よい流れだったと思います。主催者側にとっては、時間を

常に気にしなくてはいけないので大変だと思います。 

・質問の受け付け方等、「なるほどな」と思いました。次回からの質問の手が上がりやすい雰囲気 

作りにもなったのではないかと感じました。 

・タイムスケジュール通りに進行していただき、終了時間がオーバーしなかった。 

・江頭さんの司会・進行は無駄なく、満足です。 

・いつもスムーズに進行していただきありがとうございます。 

・スムーズに進行され、すばらしかったです。 

・進行、時間配分、皆様、協力的だと思う。 



・いつもていねいにありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。 

・時間の配分がすごいです。 

・議題が多くて、ついていくのが大変でした。 

・チームオレンジの活動内容が知れたこと。 

・時間通りの進行で気になる点もありませんでした。 

・スムーズでわかりやすい進行と時間配分の徹底。 

・最初にあった欠席者の紹介や欠席理由は個人情報的にも伝えなくていいのではないかと思う。 

・とてもスムーズで時間通りの進行はありがたかった。 

・とてもスムーズでわかりやすく、的確な進行でした。 

 

３.ZOOM を用いてのオンライン会議開催について  ※該当する項目に☑をつけてください。 

とても満足 １２  満足 １４   やや不満 ０  不満 ０  無回答 １ 

◇今後も ZOOM を用いての会議の開催を実施してほしいですか？ 

【ZOOM 開催に】賛成 18 反対 1 無回答 ８ 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・時間は自分が作らないと忙しい中では余裕が生まれないと聞きます。しかし、とても厳しい状況 

 にあるのはなかなか変わりません。移動時間の削減は大いに貢献してくれています。 

・今回、集合開催のみであった場合、間に合わなかった可能性があった為、ZOOM で良かったと

思っていました。集合の良さもある為、悩ましい面はありますが、継続して欲しいと感じます。 

・話題提供者を広域でお願いすることができるため。 

・対面で会議をした方がネットワークも広がると思う為。 

・移動時間を考えなくてよい。 

・やはり、時間的に会場に行けないこともあるので ZOOM での開催は必要ではないかと思います。 

・参加しやすい。 

・お会いしてお話を聞いたり、情報交共有等が望ましいが、ZOOM の方がいいかも。 

・参加しやすいです。 

・会場までの時間がかからない為、仕事終わりでも参加しやすい。コロナ・インフルエンザなどの

感染の心配が少なくて済む。 

・新型コロナウィルスの感染状況に左右されずに実施できるから。 

・現代の最先端の会議に参加できて感激です。 

・会議の開始時間が早いわけではない為、オンラインで自宅からでもどこでも参加出来、非常に 

助かる。 

・感染予防と時間の有効活用。 

・移動時間なくてよい。9/1、上旬は事務作業も多いので、移動しなくていいと助かる。 

・参加する移動がないため参加しやすい。 

・オンライン会議への参加が初めてだったので、不安でしたが、実際に参加してとてもよかった 

です。色々な場所から参加でき意見交換ができ、有意義でした。 

 

 

 

 

 

 

 



４.認知症地域医療連携協議会のあり方について ※該当する項目に☑をつけてください。   

現状維持（連携協議会+事例検討：１時間半、  同日に開催）２６ 

別々  （連携協議会１時間+事例検討１時間半、別日に開催） ０ 

無回答                           １ 

 

５. オレンジチームを知っていましたか？  ※該当する項目に☑をつけてください。□ 

知っていた 23        知らなかった 4 

 

６.令和６年度の認知症医療センターの事業（案）について ※該当する項目に☑をつけてください。   

期待している ２７     期待していない ０ 

 ※何か令和６年度の事業でご意見がありましたら、お願い致します 

・色々なスタイルのオレンジチームが有る、地域性、特異性が必要。 

・様々な事業、研修を期待しています。 

 

７.今後、協議会で企画してほしいこと、議題など下記にありましたら、☑で囲んでください。【複数回答可】                                       

認知症の人の意思決定支援ガイドライン 9 認知症カフェ 3 介護施設等におけるケアの現状 2 

嘉飯山圏域での家族会の現状 4 道路交通法の現状 4 福岡県・若年性認知症支援の現状 4 

地域包括支援センターでの取り組み 10 認知症の人を支える地域づくり（徘徊声かけ訓練等）10 

認知症当事者又はご家族の話し 4 先進的な地域の取り組み 14 その他 1【        】 

※講師の方などでお名前や所属先などを教えて頂ければ幸いです。 

・飯塚市がオレンジチームをどうしていくか知りたい。 

 

８．その他、福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院に対するご意見・ご要望などがございましたらご記入ください。 

・ご多忙の中、研修の開催、ありがとうございました。 

・いつも参加させて頂きありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

・新しく学ぶ事が多いので、今後も認知症地域医療連携協議会の議題、楽しみにしています。 

・お疲れ様でした。毎日暑いですね。残暑厳しいですので、どうぞご自愛下さいませ。 

・川崎町もアルツハイマー月間に向けて、庁舎１F ロビー、総合福祉センター内 1F ロビー  

パネル展示を展開しております。また図書館にて１カ月間、しおりも配布しております。 

・お疲れさまでした。 

・協議会のご準備、開催とお疲れ様でした。9/23 のゆめタウンとお忙しいでしょうがご自愛 

ください。 

・最近、友人の家族が飯塚記念病院へ入院、治療して頂きました。緊急対応もして頂き、とても 

 感謝しています。今後も身近な心強い病院として、頼りにしています。 


